



L'école recommence ce lundi 16 octobre Comment ?

La reprise des cours se fait ce lundi 16 octobre, pour tous les élèves. Les élèves du **maternel, du primaire et de 1ère et 2ème secondaire de l'enseignement ordinaire et spécialisé** retournent à l'école pour suivre les cours. Mais **l'enseignement pour les plus grands élèves (de la 3^e à la 7^e secondaire) change.**

Ce qui ne change pas et qui se déroule comme avant le congé de Toussaint :

Tous les élèves du **maternel, du primaire et des deux premières années du secondaire de l'enseignement ordinaire et spécialisé**, retournent à l'école pour suivre les cours.

Ce qui change :

Tous les élèves de la **3ème à la 7ème secondaire ordinaire et spécialisé** retournent à l'école **pour la moitié du temps** et suivent les **cours à distance** pour l'**autre moitié du temps**.
(On appelle cela une organisation « hybride »)

Attention



Chaque école est libre de s'organiser comme elle veut.
Alors il est important de se renseigner auprès de son école.



Vous avez du mal à contacter votre école ? Vous avez besoin de soutien ? Contactez Arnaud de l'équipe jeunesse :

En semaine entre 9h et 16h

12, avenue Victor Jacobs – 1040 Bruxelles

Tél : 02/640 04 93 ou 02/650 08 72

Mail : jeunesse.tapori@quartmonde.be

